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Schwimmabteilung      
 

Protokoll der Jahres-Abteilungsversammlung vom 29.03.2022 um 19.30 Uhr in der 

Denkmalturnhalle der Stormarnschule            

 

Zeit: 19:40-21:15 Uhr 
Anwesende: 18 Mitglieder, 2 Nichtmitglieder   
 

Top 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Die Vorsitzende Sandra Foehlau begrüßt alle Anwesenden. Die Einladung mit der 
Tagesordnung war fristgerecht erfolgt, es gibt keine Änderungen, es liegt kein Antrag vor. 
 
Top 2: Genehmigung des Protokolls vom 22.03.2019 

Das Protokoll vom  22.03.2019 war auf der Homepage abrufbar. 
Ohne Einwand aus der Versammlung wird das Protokoll einstimmig angenommen. 
 
Top 3: Ehrungen 

Wegen der Pandemie gab es durch alle Vereine keine Wettkämpfe zu bestreiten. Aber 
Cornelius Jahn, der ja für den ATSV startet, hat auf anderer Ebene überregional mit einer 
langen Siegerliste große Erfolge erzielen  können. (Liste liegt vor). Er wird mit einem 
Kunstgemälde und einer Urkunde in Abwesenheit geehrt. Seine Mutter nimmt sie entgegen. 
 
Ehrung bei Vereinszugehörigkeit: 
Hans-Jürgen Kraft   seit 60 Jahren Mitglied 
Karin Voss    seit 50 Jahren    
Jörg Hoppe    seit 50 Jahren 
Nils Hoppe    seit 50 Jahren 
Thomas Krull    seit 45 Jahren 
Thomas Lauenroth   seit 50 Jahren 
Gernot Linde    langjähriger Seniorenschwimmwart 
Yvonne Krohn-Wolter  Verabschiedung als Pressewartin 
 
Alle zu Ehrenden bekommen ein von Sandra selbst handgefertigtes Gemälde auf Leinwand 
als Geschenk. Eine wunderbare Idee!! 
 
Es folgt eine Gedenkminute für die langjährigen Mitglieder, die in den vergangenen Jahren 
verstorben sind: Anke Kort, Helga Paetow, Wolfgang Kasten, Klaus Schwieger, Walter 
Knaak 
 
 
 



 
 
 
Top 4: Berichte des Abteilungsleiters und der Spartenleiter  

Vorsitzende:  

Die Pandemie mit dem folgenden Lockdown in der Halle, führte zu einer langen Pause des 
Nichtschwimmens und der Einstellung des Trainingsbetriebs und aller Wettkämpfe. 
Der Schwimmvorstand hatte vielfachen telefonischen Kontakt, oder durch Zoom- 
Konferenzen mit anderen Verbänden und Vereinen auch über die Badlantic Baulage, und 
nach  leichter Lockerung sogar ein Treffen im Freien auf der Terrasse. 
Ein ganz großes Lob geht an alle Trainer, die sofort nach Lockerung der Bestimmungen den 
Betrieb versuchten aufzunehmen. Trotz der vielen Auflagen wurde unterrichtet. Eine große 
Nachfrage nach Wassergewöhnung und Kinderschwimmkursen fand statt. Motto: “Jedes Kind 
soll schwimmen lernen“. Grundschulkinder hatten keine Möglichkeit Schwimmen zu 
erlernen. Unsere Abteilung richtete somit zahlreiche Schwimmkurse ein, um schnell 
Angebote machen zu können. Viele Kinder wurden somit bis zur Bronzeprüfung gebracht. 
Die Kurse laufen noch weiterhin. Diese Aktiven sind aber keine Vereinsmitglieder. 
Frank: Janine, Eva, Paul und Frank betreuen die Schwimmschule. Sie hatten 
zwischenzeitlich 614 Anfragen, die teilweise von Eva telefonisch kontaktiert wurden. Viele 
sagten zwischenzeitlich wieder ab. 
Karin und Frank unterrichten ältere Schwimmwillige im Lehrschwimmbecken.  
Susi und Martina machen Wassergymnastik im Lehrschwimmbecken. (Bericht online) 
Hans-Joachim: Die Beteiligung Jugendlicher ist sehr gut. In 2019/20 gab es noch Spiele im 
Erwachsenen Bereich. Insgesamt 40 Personen kommen unterschiedlich häufig zum Training. 
Susanne: In den Jahren 2020/2021 gab es keine Wettkämpfe. Zurzeit hat der Verein  
22 Kampfrichter. Fortbildungen und Informationen fanden online statt. Es gibt eine 
Fortbildung im Frühjahr. (Bericht online) 
Gernot: Die Seniorenbeteiligung ist gut. Sie bemängeln aber das Fehlen eines Trainers mit 
gültiger Rettungsfähigkeit am Beckenrand. Im Badlantic muss nach der Notwendigkeit 
gefragt werden. 
Der Festausschuss hat sich, eingeschränkt, zu mehren Ausflügen getroffen. (Bericht online) 
 
Top 5: Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüfer 
Annett:  
Der positive Kassenbestand für 2020/21 führte dazu, dass keine Sonderzuweisungen vom HV 
beantragt werden mussten. Das Kurssystem führte unter anderem zu dieser guten Entwicklung 
und ein Zuschuss des SHSV. Dazu die geringeren Badlantic-Kosten und fehlenden sonstigen  
Vereinsausgaben aus gegebenem Anlass.  
Kassenbericht und Kassenabschluss mit Einnahmen und Ausgaben für 2019 liegen schriftlich 
vor. Kassenbericht und Kassenabschluss für 2020 liegen vor. Kassenabschluss mit Einnahmen 
und Ausgaben für 2021 liegen schriftlich vor. 
 
Top 6: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Reiner Kölln und Jörg Hoppe haben eine sehr umfangreiche und 
einwandfreie Buchführung bei ihrer Kassenprüfung vorgefunden. Ein großes Lob an Annett 
Platzeck. 
 
Top 7: Aussprache zum Kassenbericht und Entlastung des Vorstand 

Jörg Hoppe bittet die Versammlung um Entlastung des Vorstands. Sie findet einstimmig statt. 
 



 
 
Top 8: Neu- und Wiederwahlen         
Vorsitzende    Sandra Foehlau  einstimmig für 2 Jahre 
Stellvertreter    Lars Einnolf   einstimmig für 1 Jahr 
Kassenwartin    Annett Platzeck  einstimmig für 1 Jahr 
Sportl. Leiter    Frank Platzeck  einstimmig für 1 Jahr 
Technischer Leiter       bleibt vakant 
Kampfrichterobfrauen  Susanne Peters  einstimmig für 1 Jahr 
     Claudia Jahn   einstimmig für 1Jahr 
Schriftführerinnen   Katrin Henze   einstimmig für 1 Jahr 
     Gabriele Krusche  einstimmig für 1 Jahr 
Pressewartin    Katrin Henze   einstimmig für 2 Jahre 
Seniorenschwimmwart    bleibt vakant 
Wasserballwart   Hans-Jürgen Kraft  einstimmig für 2 Jahre 
Kassenprüfer    Stefan Runge   einstimmig für 2 Jahre 

Nils Hoppe   einstimmig für 1 Jahr 
Beisitzerinnen    Christina Stähr   einstimmig für 1 Jahr 

Katrin Jürs   einstimmig für 1 Jahr 
Jugendwartin    Hanna Wittstock  Bestätigung durch die 
         Jugendvollversammlung 
 
Top 9: Haushaltsplan 2022   

Der Haushaltsplan für 2022 vom 12.02.22 ist aufgestellt und liegt jedem schriftlich vor.  
 
Top 10: Anträge 

Es sind keine Anträge gestellt. 
 
Top 11: Verschiedenes 

Neuigkeiten von den Stadtwerken: Eine Ausschreibung zum Wettbewerb um einen Badlantic 
Neubau wird erst Ende 2022 erwartet. Eine Sanierung im Bestand ist nicht empfehlenswert. 
Verbände und Vereine sind einvernehmlich mit den Organisatoren im Gespräch. 
 
Sommerfest und Vereinsmeisterschaften in diesem Jahr stehen in Frage.  
 
 
 
 

 

Gabriele Krusche       Sandra Foehlau  
Schriftführerin      Leiterin der Versammlung 


